



Inscripción abierta 2024: Lo que está cambiando

La inscripción abierta se acerca rápidamente: **del 23 de octubre al 3 de noviembre**. Esta es su oportunidad anual para hacer sus elecciones de beneficios para el próximo año.



Para ayudarle a prepararse, le presentamos un resumen de los aspectos a considerar al tomar sus decisiones.

Puede obtener más detalles en el sitio web de Make It Yours, que estará disponible a partir del 5 de octubre.

Aunque las aseguradoras pueden hacer cambios en sus programas, redes y formularios de medicamentos con receta, algo que no cambiará es el compromiso de Rich de proporcionar beneficios completos, competitivos y asequibles que satisfagan sus necesidades y las de su familia.

Lo que está cambiando

Por qué importa

Información general

Los **costos de la cobertura médica, odontológica y oftalmológica** han cambiado.

Es posible que su cobertura actual no sea la mejor oferta para el próximo año. Considere la aseguradora de bajo costo en lugar de simplemente elegir lo que tenía el año último.

A partir del **5 de octubre**, puede acceder a la herramienta interactiva de precios para ver el costo de su atención médica y sus opciones visitando el sitio web de Make It Yours (<https://richs.makeityoursource.com>).

Las **redes de proveedores** de las aseguradoras podrían haber cambiado

Las redes de proveedores de las aseguradoras pueden cambiar. Los proveedores fuera de la red pueden costarle mucho más que los proveedores dentro de la red. Siempre verifique dos veces las redes de cada aseguradora que esté considerando antes de tomar una decisión.

También puede visitar la sección **Carrier Connection** en Make It Yours para buscar proveedores antes de que comience la inscripción abierta. Cuando sea el momento de inscribirse, puede utilizar la **herramienta Help me choose** en el sitio web de inscripción para ver si sus proveedores están dentro de la red.

¡Importante! Si tiene alguna duda (por ejemplo, si cubre a dependientes fuera del área) o necesita el nombre de la red, por favor, póngase en contacto directamente con la aseguradora. La información de contacto está disponible en la sección Carrier Connection en el sitio web de Make It Yours. (<https://richs.makeityoursource.com/your-carrier-connection>).

Aplicación móvil Alight:

Acceda a sus beneficios de salud desde cualquier lugar.

Inscríbase desde cualquier lugar y acceda a sus beneficios utilizando la nueva aplicación móvil Alight. Para descargar la nueva aplicación, vaya a las tiendas Apple o Google Play desde su dispositivo móvil. Podrá inscribirse en los beneficios, comprobar su cobertura actual y mucho más.

¿Listo para empezar?

Estos son algunos consejos rápidos para garantizar el éxito de la Inscripción abierta:



Revise y actualice la **información de contacto** en la Central para Asociados (AC) www.associatecentral.rich.com

Para obtener ayuda con la Central para Asociados comuníquese con HRHelp@rich.com o llame al 1-800-455-2587 (opción 2).

Asegúrese de saber su **ID de usuario y contraseña** para acceder al sitio web de inscripción a los beneficios (<https://benefits.rich.com>).



Conéctese y familiarícese con el sitio web, o vuelva a visitarlo. Revise sus beneficios actuales y actualice a sus beneficiarios.



¡No deje de ganar su **crédito de bienestar de hasta \$900** para 2024!

Todas las actividades deben estar concluidas para el **30 de noviembre**.

Ingrese al portal Virgin Pulse (join.virginpulse.com/RichProducts) para conocer su saldo de puntos y completar actividades.

Prepárese para inscribirse.

Consulte el sitio web de **Make It Yours** (<https://richs.makeityoursource.com>)



Acceda a la herramienta de precios para los costos médicos, odontológicos y oftalmológicos para 2024.

Conozca a las aseguradoras a través de la sección Carrier Connection.

INSCRÍBASE CON CONFIANZA



Del 23 de octubre al 3 de noviembre

Inscríbese en línea utilizando su computadora, teléfono móvil o tableta en (**benefits.rich.com**),

o

llame a Alight al:

1-800-455-2587
(opción n° 1)

De lunes a viernes,
de 8 a. m. a 9 p. m. ET



Lo que está cambiando

Por qué importa

Beneficios médicos y de medicamentos con receta

La forma en que se clasifican (y se cubren) los medicamentos puede haber cambiado.	Dado que el administrador de beneficios de farmacia de su aseguradora médica puede cambiar en cualquier momento la forma de cubrir los medicamentos con receta (por ejemplo, cambiando los niveles de cobertura), se le recomienda enfáticamente que llame a la aseguradora antes de inscribirse para saber cómo se cubrirán sus medicamentos en el nuevo año del plan. Para obtener más información, visite la sección Carrier Connection en el sitio web de Make It Yours.
Highmark BlueCross Blue Shield WNY ha actualizado sus programas y servicios	Highmark BlueCross BlueShield WNY realizará algunas actualizaciones en los servicios y programas para 2024. Para obtener más información, visite la sección Carrier Connection en el sitio web de Make It Yours.
Se ha modificado cierto reparto de los gastos	Se han realizado algunas modificaciones en los beneficios de atención de urgencias y de sala de emergencias. Para obtener más información, visite la sección Carrier Connection en el sitio web de Make It Yours.
Ajustes adicionales de los beneficios	La mayoría de las aseguradoras han añadido beneficios de viaje en los servicios cubiertos, han eliminado los límites de visitas para los diagnósticos de salud mental/abuso de sustancias, han añadido servicios de afirmación de género y han ampliado los beneficios de almacenamiento para familias (criopreservación).

Cuentas de gastos (HSA y FSA)

El IRS ha actualizado los límites de aporte de la cuenta de ahorros para gastos médicos (HSA)	Si cumple los requisitos para 2024, puede aportar hasta \$4150 si se cubre solo a sí mismo o \$8300 si se cubre a sí mismo y a su familia. Si tiene 55 años o más (o los cumplirá durante el año del plan), también puede realizar aportes adicionales "de nivelación" a su HSA de hasta \$1000.
La FSA para atención médica ha actualizado los límites de aporte .	Si es elegible para la Cuenta de Gastos Flexibles de Atención Médica (FSA), puede aportar hasta \$3050 con la posibilidad de transferir hasta \$610 al siguiente año del plan.

¿Quiere más información?

Consulte las **preguntas frecuentes** y más en el sitio web de Make It Yours (<https://richs.makeityoursource.com/gettheanswers>).

Este panorama general de los cambios para 2024 sirve como Resumen de Modificaciones Materiales (SMM), proporcionando información sobre varios cambios en el plan de beneficios de Rich Products que entran en vigor el 1 de enero de 2024. La intención es dar un panorama general de los cambios y de algunos de los beneficios para los que podría ser elegible a través de Rich Products. Ante cualquier discrepancia entre la información presentada y los documentos oficiales de los planes, regirán los documentos oficiales de los planes.

La información aquí presentada no pretende ser un consejo legal, impositivo o de otro tipo. Usted no debería tomar decisiones en base a esta información sin antes consultar sobre su cuestión específica con un profesional calificado. 3

Los términos y condiciones de las pólizas podrían cambiar. Por favor, consulte las pólizas para confirmar la disponibilidad de los beneficios.